

Cuba: Llama Díaz -Canel a construir un país inspirados en la generación histórica del Moncada



La Habana, 26 jul (CD).- El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, llamó este domingo a trabajar por una sociedad mejor al igual que hicieron quienes hace 67 años asaltaron la segunda fortaleza militar del país.

El mandatario recordó así los sucesos ocurridos el 26 de julio de 1953, cuando un centenar de combatientes comandados por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, asaltaron el cuartel Moncada, en Santiago de Cuba, mientras otro grupo hacía lo mismo en otra institución militar de Bayamo.

A través de su cuenta en Twitter, Díaz Canel envió un abrazo al primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, al Comandante Ramiro Valdés y a otros combatientes que participaron en dichas acciones.

"Es un orgullo y un honor defender junto a ustedes la Patria. #SomosCuba. #SomosContinuidad", expresó el jefe de Estado en la red social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/229699-cuba-llama-diaz-canel-a-construir-un-pais-inspirados-en-la-generacion-historica-del-moncada>



Radio Habana Cuba